

Le ministre cubain des Affaires étrangères termine en Hollande son périple européen



La Havane, 25 avril (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a terminé en Hollande un intense périple en Europe qui a inclus aussi des visites officielles en France, en Belgique et au Luxembourg.

Dans chacun de ces pays, le chef de la diplomatie cubaine a été reçu par les principales autorités gouvernementales avec lesquelles il a eu des rencontres pour examiner le bon état des liens bilatéraux et approfondir les relations dans tous les secteurs d'intérêt commun.

Bruno Rodríguez a qualifié de très fructueux et de très constructifs ses entretiens à Paris, la première escale de son périple, avec le président français, François Hollande et avec la Directrice Générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Irina Bokova.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a également mis en exergue les résultats positifs de son entretien à Bruxelles avec le ministre belge des Affaires Étrangères et Européennes, Didier Randers et avec la chef de la diplomatie de l'Union Européenne, Federica Mogherini pour l'obtention d'un accord de dialogue politique et de coopération avec le bloc régional.

Au Luxembourg, Bruno Rodríguez a dialogué avec le Grand-Duc Henri et avec d'autres personnalités de ce pays européen peu avant de terminer son périple en Hollande où il a eu des conversations officielles avec le premier ministre Mark Rutte, et avec son homologue Bert Kenders.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53956-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-termine-en-hollande-son-periple-europeen>



Radio Habana Cuba